

## ミニ運動会



5年生によるハカ



8の字跳び



クラス対抗全員リレー



円陣の様子



「群青」の合奏

12月2日金曜日にミニ運動会が開かれました。

6年生の地区別運動会が、今年度も中止となりました。そこで、6年生が地区別運動会で行う予定だった競技を1年生から5年生の前で披露する機会を作ろうと、5年生が中心となりミニ運動会が開催されることになりました。

開会式では、5年生がラグビーのニュージーランド代表が試合前に行う「ハカ」を6年生に向けて行い、気迫のこもったエールを送りました。最初の種目は8の字跳びでした。学年合計回数1300回越えを目指し、6年生みんなで心をついに挑戦しました。各クラスで開始前に円陣を組んで、目標に向けて気合いを入れて挑みました。3クラスとも日々練習した成果を出し切って多くの回数を跳んでいました。結果は目標を大きく超える1511回!!最高記録が更新され大きな歓声が沸きました。

次にクラス対抗全員リレーを行いました。どのクラスも一人一人が諦めずに走り切ってバトンを繋いでいました。ゴールする瞬間まで白熱したリレーになりました。

最後に、6年生が感謝の気持ちを込めて、「群青」の合奏をプレゼントしました。1年生から5年生は、合奏を静かに聞き6年生のかっこいい姿を目に焼き付けていました。